

Un orchestre va prendre vie à l'école



Les vingt-six élèves de CE2 et CM1 sont tous repartis avec leur instrument. (Photo NR)

Mardi 18 novembre, les vingt-six élèves de CE2 et CM1 de l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue ont vécu un moment très attendu : la remise des instruments dans le cadre du projet Orchestre à l'école. En présence du maire, Frédéric Nourrigeon, de la directrice du Conservatoire de Niort, Florence Béguin, ainsi que de quatre enseignants spécialisés, chaque élève a reçu l'instrument avec lequel il pratiquera la musique pendant deux ans : clarinette, basson ou flûte traversière. Cette étape marque le début concret de

l'aventure musicale, après plusieurs semaines d'initiation en classe, où les enfants ont découvert le rythme, le chant, les percussions corporelles et l'écoute musicale. Ils ont pu essayer les différents instruments avant que chacun se voie attribuer le sien.

S'exercer et prendre soin de leur instrument

Entre fierté, curiosité et un petit brin de trac, l'enthousiasme était bien visible. Les élèves bénéficient de deux heures hebdomadaires dédiées aux répétitions. À la maison, ils de-

vront aussi s'exercer régulièrement et prendre soin de leur instrument : un nouveau compagnon sonore qui risque de faire du bruit dans les familles...

Le dispositif national Orchestres à l'école offre aux élèves un parcours artistique d'un à trois ans et permet à des enfants parfois éloignés de la pratique musicale de découvrir un instrument. Cette remise d'instruments, pleine de sourires et d'impatience, a été immortalisée par quelques photos, afin de permettre aux familles de revivre ce moment partagé.